
平成２９年６月９日（金）

６ ３番　奥澤　貞雄議員

１．立地適正化計画について
 (1) 今現在進められている計画は。
 (2) 今後、町として予定されている計画は。
 (3) 近隣市町村との連携をいかした計画は。
２．空き家問題について
 (1) データベース作成の進捗状況は。
 (2) 今後の具体的計画は。
 (3) 定住促進に空き家利用は考えられるか。
３．英語教育について
 (1) 町としては幼少期からの英語教育に力をいれてきたが、その教育方針に変更
   はないか。
 (2) 町のアピールにも英語教育に重点をおくのは評価できるが、成果を少しでも
   発表できる場を考えるべきと思うが、見解は。
４．ふれあいセンターについて
 (1) ふれあいセンターの町外有料使用は可能か。
 (2) ふれあいセンターの利用は。

７ 10番　川島　吉男議員

１．環境問題（ごみ）について
 (1) 生ごみ収集日について
  ① 連休日の収集は。
  ② 館林清掃センター及び板倉リサイクルセンターの案内周知は。
２．通学路の安全確保について
 (1) 梅原地区の通学路に信号機ができたが、安全指導は。
 (2) 通学路等の道路端にある草の対応は。
  

８ ５番　関根　愼市議員

１．教職員の過重労働について
 (1) 教職員の過重労働改善に向けて
  ① 小・中学校における教職員の勤務実態は。
  ② 教職員の長時間労働の要因は。
  ③ 文部科学省が発表した「学校現場における業務の適正化に向けて」に対する見
   解は。
  ④ 教職員の長時間労働に対する改善策は。県や町への要望は。
  ⑤ メンタルヘルス対策は。
２．健康寿命を延ばす高齢者対策について
 (1) 高齢者の「共食」の取り組みについて
  ① 町内のひとり暮らし世帯数は。夫婦のみの高齢者世帯数は。
  ② ひとり暮らし高齢者給食サービスの利用者数は。
  ③ 給食を自宅に配るのではなく、１ケ所に集まって食べてもらう「共食」の推進
   に対する取り組みは。さらに高齢の二人暮らし世帯も加えることはどうか。
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